#AUFBRUCHMITTE

NEWSLETTER DIE MITTE SCHWYZ

LIEBE DIE MITTE FAMILIE

Willkommen zur ersten Ausgabe unseres neuen Newsletters! Wir stehen vor einer Zeit voller Herausforderungen – aber auch voller Chancen. In diesem Newsletter möchten wir Sie über unsere aktuellen Projekte, politischen Erfolge und bevorstehenden Kampagnen informieren. Seien Sie gespannt auf Einblicke hinter die Kulissen, Diskussionen zu wichtigen Themen und Möglichkeiten, sich aktiv einzubringen. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft – und dieser Newsletter hält Sie immer auf dem Laufenden.

RÜCKBLICK - PAROLEN

Zuerst ein kleiner Rückblick auf die letzte Mitgliederversammlung vom 22. August 2024 in Küssnacht am Rigi. Nebst statutarischen Traktanden fassten die Delegierten die Parolen für die bevorstehenden Abstimmungen und durften diversen spannenden Referentinnen und Referenten zuhören.

Haben Sie die Mitgliederversammlung verpasst und sind bezüglich der Abstimmungen noch nicht ganz schlüssig? Kein Problem, verschiedene Parteimitglieder erläutern im Newsletter gerne die gefassten Parolen:



Podium zur Biodiversitätsinitiative mit Stella Jegher von Pro Natura und Nationalrat Markus Ritter.

NEIN ZUR BIODIVERSITÄTSINITIATIVE

Warum die Biodiversitätsinitiative der falsche Weg ist, erläutert der Präsident der Bauernvereinigung des Kantons Schwyz und Kantonsrat Albin Fuchs in seinem Beitrag.





JA ZUR BVG-REFORM

Karin Steinegger, Co-Präsidentin Die Mitte Frauen Schwyz und Vorstandsmitglied Die Junge Mitte Kanton Schwyz findet, dass die BVG-Reform ein Meilenstein ist und dies nicht nur für Frauen. Weshalb, erfahren Sie in diesem Artikel.

JA ZUM VERWALTUNGS- UND SICHERHEITSZENTRUM

Welche Vorteile bringt das neue Verwaltungs- und Sicherheitszentrum Kaltbach? Die fünf Fraktionsparteien Die Mitte, FDP, SVP, SP und GLP haben das Komitee "Ein Zentrum – viele Vorteile. Ja zum Verwaltungs- und Sicherheitszentrum Kaltbach" gegründet. Das Komitee erläutert auf ihrer Website die Vorteile des Bauprojekts des Verwaltungs- und Sicherheitszentrums.



GEMEINSAM FÜR MORGEN

NATIONALE HERBSTSESSION

Die Herbstsession steht vor der Tür und unser Nationalrat Dominik Blunschy ist mittendrin. Über was befindet das nationale Parlament und welche Positionen nimmt die Mitte ein? Mehr dazu <mark>hi</mark>



KOMMENDE VERANSTALTUNGEN

Seien Sie dabei! Ob Mitgliederversammlung oder Wirtschaftagung - alle wichtigen Termine und Events finden Sie auf unserer Website. Bereits am 16.10.2024 findet die nächste Mitgliederversammlung in Einsiedeln statt.



NEUER SEKRETÄR

Liebe Die Mitte Familie mein Name ist Silvio Louis Beringer und ich freue mich sehr, mich Ihnen als neuer Parteisekretär vorzustellen. Es ist mir eine Ehre, diese wichtige Aufgabe auszuüben und gemeinsam mit Ihnen die Zukunft unserer Partei aktiv zu gestalten. Ich freue mich darauf, Sie bei unseren Veranstaltungen kennenzulernen und mit Ihnen zusammenzuarbeiten. Wer ich bin, erfahren Sie auf unserer Website.

Das war es für diese Ausgabe unseres Newsletters! Wir hoffen, dass Sie spannende Einblicke und nützliche Informationen gefunden haben. Ihr Engagement und Ihre Unterstützung sind der Motor, der unsere Arbeit antreibt – dafür möchten wir uns herzlich bedanken.

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren. Wir freuen uns auf Ihr Feedback und darauf, gemeinsam mit Ihnen weiter an der Zukunft

Herzliche Grüsse

Bruno Beeler

Präsident



des Kanton Schwyz zu arbeiten.

Silvio Louis Beringer

Sekretär



Freiheit, Solidarität,